

Publié le 11 février 2022

De stagiaire à salarié, le juriste Léopold Sanchez-Villaescusa rejoint la FedEpl

Il connaît bien la maison, Léopold Sanchez-Villaescusa. Après deux stages effectués à la FedEpl, il rejoint cette fois-ci pour de bon la fédération pour occuper le poste de juriste au Département action législative et règlementaire (Daler). Portrait.



Dans le cadre de son master II de droit public des affaires, Léopold Sanchez-Villaescusa a réalisé deux stages immersifs à la FedEpl : d'avril à août 2020 et de décembre 2020 à mai 2021. L'occasion pour lui de découvrir de l'intérieur la manière de faire de la fédération. **Le Daler porte un œil scrutateur sur l'actualité législative et règlementaire liée aux Epl.** « Un poste réactif où il s'agit d'anticiper puis de décrypter cette actualité afin que nos adhérents puissent s'en emparer au plus vite pour adapter leurs actions », assure-t-il, du haut de ses 25 ans. Léopold ira ainsi très vite sur le terrain pour former les cadres dirigeants et les élus des Epl qui l'auront demandé. « L'économie mixte locale évolue en permanence. Cette veille est absolument nécessaire ».

Le meilleur du privé et du public

En dehors du droit public, son domaine naturel, Léopold nourrit une véritable passion pour le droit privé. Il ose à cet égard un comparatif audacieux : « **En biologie, on parle de vigueur hybride quand deux espèces s'associent pour tirer d'elles-mêmes, concomitamment, le meilleur.** Pour les plus spécialistes de nos lecteurs, on parle aussi d'hétérosis. L'économie mixte locale s'apparente à cette vigueur hybride, un mariage entre privé et public pour tirer le meilleur de

chacun des deux pôles », conclut-il.